

Protestas en Estados Unidos hacen que el senado apruebe medida en contra de la represión a los manifestantes



Washington, 11 jun (RHC) Las masivas protestas contra el racismo en Estados Unidos obligan al gobierno admitir una propuesta erogada por el Comité de Servicios Armados del Senado para prohibir el uso de tropas militares contra manifestantes pacíficos.

La recientemente aprobada Ley de Autorización de Defensa Nacional "incluye, con un fuerte apoyo bipartidista, la enmienda de del legislador Tim Kaine para evitar el uso de fondos militares o personal contra ciudadanos estadounidenses que ejercen su derecho establecido en la primera enmienda (de la Constitución)", dice el texto.

Kaine presentó la enmienda la semana pasada después de que el presidente, Donald Trump, amenazó con invocar la Ley de Insurrección y desplegar tropas en servicio activo para responder a los disturbios y saqueos tras el asesinato de George Floyd a manos de la policía.

"La fuerza militar nunca debe usarse contra manifestantes pacíficos. El Comité de Servicios Armados del Senado acaba de acordar en un fuerte voto bipartidista", dijo Kaine después de la votación del comité.

Estatuas y nombres que honren a líderes confederados deberían ser quitados del Capitolio de EEUU y las bases militares, dijo la presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, a periodistas.

"Estos nombres tienen que irse. Eran supremacistas blancos (...) cometieron traición y sus estatuas aún están aquí", afirmó Pelosi.

El presidente de EEUU, Donald Trump, dijo que nunca escucharía los pedidos para cambiar el nombre de las bases principales que fueron bautizadas en honor a oficiales confederados, un día después de que funcionarios militares dijeran que estaban abiertos a la idea.

Este jueves 11, el Comité de Servicios Armados del Senado aprobó un requisito de que el Pentágono cambie los nombres racistas y confederados de las instalaciones militares estadounidenses.

Las protestas pacíficas contra la brutalidad policial y el racismo estallaron en los Estados Unidos después de que Floyd, un hombre afroestadounidense, muriera bajo custodia policial en Minneapolis, Minnesota, el 25 de mayo.

Un video del arresto publicado en línea muestra a un oficial blanco presionando el cuello de Floyd durante casi nueve minutos mientras estaba esposado y acostado boca abajo.

Algunas de las protestas pronto se convirtieron en disturbios, con agresiones violentas contra la policía y la población civil, y actos de vandalismo, incendio provocado y saqueos.

El policía que causó la muerte a Floyd, Derek Chauvin, fue acusado de asesinato en segundo grado, y los tres oficiales que lo acompañaban recibieron cargos de apoyo y complicidad para un asesinato en segundo grado.

Los cuatro funcionarios fueron despedidos y actualmente enfrentan cargos de hasta 40 años de prisión.
Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225446-protestas-en-estados-unidos-hacen-que-el-senado-apruebe-medida-en-contra-de-la-represion-a-los-manifestantes>



Radio Habana Cuba